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        ≪ 第 2339 回 例 会 記 録   2010 年 3 月 25 日 ≫      

本日の進行(12:30) 

坂井 宰会員 

｢イタリア旅行｣ 
―次回のお知らせ― 

4 月 8 日(9:00 出発) 

会員親睦旅行(バス日帰り)

厚木(七沢･飯山)・横浜ベイ

■ 会 長 の 時 間   臼井 浩 会長                    

私共逗子クラブは、長年継続してきた新天安 RC との姉妹ク

ラブ姉妹クラブの終結に当たり、これまで、クラブ内での議

論の中で、今後は友好クラブとして、個人ベースでお付き合

を続けることで、事を進め、先方への書状にもその様に書か

せて頂きました。 
 ところで、姉妹クラブと友好クラブとはどのように違うの

か？ 結論から申し上げますと、ロータリー用語としての定

義は全く有りません。2580 地区の三条ＲＣが同じ疑問を持ち、

日本のロータリー事務局に問い合わせた結果「定義はない。

したがって、自分たちで了解をとって決めてよいのではない

か」との回答を得ていました（三条 RC 会報）。確かに RC の

用語集にも出ておりません。 
①多くの RC は姉妹クラブ・友好クラブを同じ意味に使ってお

りますし、姉妹クラブ（友好クラブ）の締結という書き方

をしているクラブが多く見られます。 
②クラブによっては国内のクラブの場合を「友好クラブ」、国

外のクラブを「姉妹クラブ」と呼んでいる所もあります。 
③「姉妹クラブ」は「友好クラブ」より一歩進んだ密接した

関係としてとらえているクラブもあり、特に台湾に姉妹ク

ラブを持つ国内クラブではその傾向があるように思えます。

例えば、土浦 RC は台北ＲＣとの締結に当たり、「友好クラ

ブ」の名称で 10 年間の交流を持ち、その後の奉仕活動の実

績を積んで「姉妹クラブ」締結に踏み切ったとしておりま

す。 

韓国はどのように捉えているかわかりませんが、逗子 RC が

新天安に求めているのは、まさに前記台湾の場合と同じよう

な解釈で、「姉妹クラブ」よりやや緩やかな関係で、「特に締

結は結ばず、親しくなった会員同士で、個人的にお付き合い

をしたい」という解釈で進みたいと思っております。 
先週、京都紫野 RC の高山会長が来訪され、紫野ＲＣでも台

湾との「姉妹クラブ」の関係を見直すと言われておりました。

逗子クラブとは「より一層密接に、気張らずお付き合いをし

たい、その為どんな方策があるか検討しよう」とのご提案で

あったと思います。 
来年京都が創立 35 周年、当方が再来年創立 50 周年記念の

年を迎えます。イベントの際には活発な交流がなされると思

います。この時点で、国内外の姉妹クラブとしての在り方を

もう一度考えなおす時期に来ているものと感じました。 
なお、少し古いデータですが、姉妹クラブに関して 2003 年

に 2770 地区が行った調査によりますと、姉妹クラブ締結をし

て良かった点は、「国際親善と相手国の理解が深まった、異文

化交流が出来た。」こと。逆に問題点としては「言葉の障害」

と「経費がかる」事を上げています。どちらのクラブでも同

じ問題を抱えているようです。 
 当クラブは 4 月 15 日国際奉仕フォーラムを予定しておりま

す。国際奉仕委員長も色々お考えが御有りのようなので、そ

の際に皆様でまた討議を重ねたく思います。

■ ニコニコ BOX   （３０．０００円） 
大友照雄君…本日はお世話になります。 
臼井君、船津君、山本(由)君、矢部(房)君、桐ケ谷君、

石黒君、矢部(光)君、渡邊君、坂井君…小池様、

スピーチよろしくお願いします。 
毛利君…スピーチを楽しみに。 
湊屋君…小池様、スピーチよろしく。 
三宅君…逗子駅から 10 分で歩いてきました。暑いです。 
菊池君…逗子選挙が賑やかです。 

安藤君…本日のソロプチのチャリティーゴルフ大会は

この天気でかわいそうです。 
福嶋君…3 月 28 日は桜満開の予定。 
横山君…又、冬かな？ 
橘(武)君…寒いだけで 不機嫌になる歳に なり 
高洲君…寒いのでお身体皆様気を付けて下さいませ。 
ニコニコ BOX 本日合計  ￥    ３０．０００ 
         累計  ￥ １．２７２．０００

出席報告 会員数 38 名（出席免除 6 名） 出席数 21 名 出席率 65.63％ 前回修正出席率 59.38％ 

スピーカー 小池 成子氏（逗子地区更生保護女性会 会長） 

ビジター 大友照雄君（葉山）  竹村 葵君（鎌倉） 



 あいさつと挨拶で心はにっこり   逗子地区更生保護女性会 会長 小池成子氏

３月第４例会 スピーチ 
 

 

 
 

                           

ることを目的として活動しています。 
設立は昭和 36 年で 2 年後に 50 周年を迎えます。

会員数 185 名で構成、県内に 48 地区あります。 
矯正施設である刑務所 29、少年院 1 を訪問、更生

のための支援や、仮釈放されてもさまざまな事情で

親族の元へ帰れない人々が健全な社会人になろうと

するのを、支援する活動。 
最近では、久里浜少年院にバースディカードを贈

ったり、運動会・成人式・意見発表会に列席し激励。 
地味な活動ですが、街なかで更生した少年・少女

に挨拶されるのを楽しみに活動できることが精一杯

のよろこびとしております。 

女性の立場から、犯罪や

非行をなくし、罪を犯し

た人々の立ち直りを支援

するボランティア団体

で、犯罪予防活動・更生

支援活動のほか子育て支

援・青少年健全育成活動

などを展開することによ

り、更生保護の心をひろ

め、誰もが人間らしく尊

厳をもって生き生きと暮

らせる街の実現に寄与す 

 

 

 

挨拶のある街―逗子 を掲げ 
非行に走らない健全な青少年 
の育成を・・・と話す 

 小池成子さん 

                        

老舗・造り酒屋見学 と 横浜ベイ・クルージング 

 

 

 

                                    

    ◆ ４月８日（木） ９時 出発（北斗工業） 時間守って！ 

              ２０時 逗子到着 予定 

     参加費  ￥５，０００【昼食・ディナー料金含む】 

    ◆ 問合せ  松井（電話０９０・３２０４・１０８１） 
 

 

         黄金井酒造 

厚木市七沢の老舗・造り酒屋 創業は 1818 年（文政元年）今年で 190 年を 

迎える。普通は入ることのできない酒蔵の中を、蔵元が直接案内する、発酵 

するモロミやコメ麹などを見学。東京国税局酒類鑑評会で優秀賞をとり、燗 

酒コンテスト 2009 で金賞の、本醸造「盛升」、コメ焼酎の「弥太郎」、地ビ 

ールの「さがみビール」などの試飲やきき酒を体験する。イタリアンの薪釜 

ピッツァ・パスタも姉妹店で味わえる。 

 

 海から眺める 横浜の夜景と 中華広東料理のディナー・グルージング    

 

 

 

頬には、潮風・目の前には一面に広がるダイナ

ミックなみなとみらいの横浜を海から眺め、ロイ

ヤルウィングでのお洒落な中国広東料理を堪能し

ていただきます。 

 エキゾチックな横浜の夜景を眺めながら、大人

ならではの、夜のドラマに出航してはみませんか。 

さらに、お昼は飯山桜を見ながらのお弁当 

と盛りだくさんの企画です。 


